

Murió Malcolm Young, guitarrista y cofundador del grupo de rock AC/DC



Redacción internacional, 18 nov (EFE).- Malcolm Young, guitarrista y cofundador del grupo de rock AC/DC, falleció este sábado a los 64 años, tras una larga enfermedad, según anunció la banda en su perfil de Facebook.

'Con profunda tristeza AC/DC tiene que anunciar el fallecimiento de Malcolm Young', que fue junto a su hermano Angus el fundador de AC/DC, señala la nota, que destaca 'la enorme dedicación y compromiso' que siempre mostró con el grupo.

Nacido en la ciudad escocesa de Glasgow, Malcolm fundó el grupo de música 'hard rock' junto a Angus en Sídney en 1973 y se retiró en 2014 debido a un proceso de demencia, por lo que ingresó en un centro especializado en la ciudad australiana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/147716-murio-malcolm-young-guitarrista-y-cofundador-del-grupo-de-rock-acdc>



Radio Habana Cuba